

Aufn.: StM

Bayerns Innenminister Joachim Herrmann würdigte am 8. September 2022 auf dem Helferempfang des Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder anlässlich des G7-Gipfels und des Zugunglücks bei Burgrain in Garmisch-Partenkirchen (siehe S.) den großartigen Einsatz der beteiligten Einsatzkräfte und Helfer.

Helferempfang anlässlich des G7-Gipfels und des Zugunglücks bei Burgrain

In Burgrain seien rund 750 Kräfte der Bayerischen Polizei, Bundespolizei, Rettungsdienste, Feuerwehren und des Technischen Hilfswerks beteiligt gewesen: »Sie haben am Unglückstag in kürzester Zeit und unter schwierigsten Bedingungen vor Ort den Rettungseinsatz vorbildlich organisiert und Hand in Hand durchgeführt. Eine beeindruckende Teamleistung von höchster Professionalität«, lobte Herrmann. Und nur wenige Wochen später waren diese Einsatzkräfte beim G7-Gipfel erneut stark gefordert. »Dank Ihnen konnten wir auch diese Herausfor-

derung vorbildlich meistern«, so der Innenminister.

Viele tausende Einsatzkräfte sorgten laut Herrmann für einen störungsfreien Verlauf des G7-Gipfels und haben entscheidend dazu beigetragen, dass wir auf einen friedlichen und störungsfreien Gipfel zurückblicken.

Der Innenminister betonte wie stolz die Staatsregierung auf die herausragenden Einsätze sei: »Diesem Stolz und unserer großen Dankbarkeit wollen wir mit dem heutigen Empfang deshalb gebührenden Ausdruck verleihen.«

Winterschulung 2022/23

Die Feuerwehren Bayerns werden wie jedes Jahr dazu aufgerufen, regelmäßig Fortbildungsaktionen durchzuführen. In Abstimmung mit dem Landesfeuerwehrverband Bayern e. V. soll das Thema der jährlichen Schulung »Verkehrsabsicherung an Einsatzstellen der Feuerwehr« lauten.

Dazu wird auch in diesem Jahr wieder in der brandwacht-Ausgabe 6/2022 eine Beilage erscheinen, die übersichtlich die Inhalte der einzelnen Ausbildungsunterlagen darstellt und verschiedene Anwendungs- und Kombinationsmöglichkeiten erläutert. Zeitgleich wird, wie üblich, im Dezember im Internet auf den Sei-

ten der feuerwehr-lernbar.bayern. de das umfangreiche Portfolio an Ausbildungsunterlagen zur Verfügung gestellt.

Zur eigenen Erarbeitung der Inhalte und Vertiefung des Themas können die Feuerwehren das überarbeitete Merkblatt »Verkehrsabsicherung« nutzen, das ebenfalls im Dezember erscheinen wird.

Negation Squarescenture in Francisco Squarescenture in Fra

Herrmann verleiht Bayerische Staatsmedaille »Stern der Sicherheit«

- ► Prof. Dr. Wilhelm Schmidbauer, ehemaliger Landespolizeipräsident der Bayerischen Polizei
- Harald Schneider, ehemaliger Landesvorsitzender der Gewerkschaft der Polizei Bayern
- Manfred Steger, ehemaliger Fachbereichsleiter Rettungsdienst der AOK Bavern
- Dr. Christine Theiss, ehemalige Kickbox-Weltmeisterin, stellvertretende Bundesvorsitzende des Arbeiter-Samariter-Bundes und ehrenamtliche Hundeführerin,

auch als Ausbilderin und Staffelleiterin

Am 3. August 2022 erhielt Dieter Püttner, Kreisbrandmeister Staatsmedaille in Erlangen nachträglich aus den Händen von Staatsminister Herrmann. Der Innenminister würdigte die Geehrten für ihren Einsatz: »Auf diese außerordentliche Auszeichnung können Sie zu Recht stolz sein. Sie alle haben sich langjährig und nachhaltig um die Innere Sicherheit verdient gemacht. Herzlichen Dank im Namen der gesamten Staatsregierung für Ihr herausragendes Engagement!« Herrmann bezeichnete die Geehrten als »leuchtende Vorbilder für die Gesellschaft«, die sich für die Gesellschaft, das Gemeinwohl und die Sicherheit ihrer Mitmenschen stark machen. Das verdiene großen Respekt und höchste Anerkennung. »Die täglichen Nachrichten aus aller Welt und insbesondere der Krieg in der Ukraine zeigen: Sicherheit und Freiheit sind keine Selbstverständlichkeit«, erklärte der Innenminister. »Sie müssen Tag für Tag engagiert erarbeitet und verteidigt werden.«

des Landkreises Erlangen-Höchstadt, die

Bayerns Innen- und Katastrophenschutzminister Joachim Herrmann hat am 11. Juli 2022 in München die Bayerische Staatsmedaille »Stern der Sicherheit« an sieben hochengagierte Persönlichkeiten verliehen:

- Andreas Dietz, ehemaliges Mitglied der geschäftsführenden Landesleitung und technischer Leiter der Wasserwacht Bayern
- ► Maria Els, ehemalige Präsidentin der Regierung von Oberbayern
- ► Petra Sandles, ehemalige Vizepräsidentin des Bayerischen Landeskriminalamts



Aufnahmen: StMI

brandwacht 5/2022 189